

La Guardia Civil patrulla en el corazón de Gijón

La exposición por el 65.º aniversario de la Agrupación de Tráfico conquista a los más pequeños: «De mayor quiero ser agente»

Pablo Palomo

Coches con las sirenas encendidas, motos para los más pequeños, materiales de todo tipo como los modernos chalecos con airbags y la mítica motocicleta Sanglas 400 que permanece en el imaginario colectivo de muchos españoles. La calle Francisco Tomás y Valiente acogió ayer por la mañana una coqueta, pero detallada exposición de la Guardia Civil para conmemorar el 65 aniversario de la Agrupación de Tráfico. La muestra comenzó con muy buena acogida por parte de los gijoneses que aprovecharon la mañana soleada para contemplar lo que es una especie de viaje en el tiempo para comprobar cómo ha avanzado esta unidad de la Benemérita desde su fundación en 1959 hasta nuestros días. «La gente lo está recibiendo muy bien», aseguró satisfecho Gerardo Ruiz, Jefe del Sector de la Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil. La exposición se inauguró hoy y podrá verse hasta mañana, pero solo en horario matutino.

La muestra cuenta con todo tipo de detalles. Y algunos de ellos no son exactamente de la exposición. Los stands cuentan con varios agentes del cuerpo explicando los pormenores de los objetos que hay para ver. Pero hay un hombre que llama especialmente la atención.

Se trata del guardia civil Enrique Castro, un leonés que tiene el privilegio de ser el agente de la Agrupación de Tráfico más veterano de toda España. Natural de León, en concreto de Villafranca del Bierzo, entró a la Guardia Civil en 1978 y lleva en Tráfico desde 1980. Trabaja en Ribadesella desde hace 43 años. En su voz, pausada y calmada, se percibe pasión por su trabajo. «Tengo muchas anécdotas, claro, pero lo importante es que la gente, la ciudadanía, entiende nuestro trabajo y sabe que nuestra misión es la seguridad vial», cuenta este guardia civil con barba blanca perfectamente cuidada y unas gafas de montura redondeada dorada que le da un cierto toque unamuniano.

La muestra de la calle Francisco Tomás y Valiente es un reclamo perfecto para mayores y pequeños. Pero sobre todo para pequeños. Esto es así porque hay varias motos de juguete en tamaño reducido que los críos pueden conducir a la vera de la Escuela de Comercio. Uno de los que lo hizo esta mañana fue Teo Junquera, de tres años. Su padre, Carlos, le miraba de cerca. «Tiene muchos juguetes relacionados con la Policía, pero yo le incido mucho en la Guardia Civil», explica.

Su plan esta mañana fue levantarse para ir a jugar al parque, pero por el camino se encontraron con la



Sobre estas líneas, varias personas alrededor del puesto principal de la exposición. A la izquierda, el pequeño Teo Junquera, en una de las motos de juguete, y, debajo, el agente más veterano de la Agrupación de Tráfico, Enrique Castro, junto a una Sanglas 400, ayer por la mañana. | Juan Plaza

exposición de la Guardia Civil. El reclamo fue demasiado grande como para dejarlo pasar. «Ha sido parada obligatoria. Son muy cercanos con los niños y eso está muy bien, porque así los ven como cercanos por si surge algún problema», añadió. Los más pequeños también pudieron disfrutar con los coches. Había varios expuestos y podían subir a los mismos y encender las sirenas. Uno de ellos fue Daniel Mancebo. «De mayor quiero ser Guardia Civil», aseguró nada más volver a poner un pie en tierra un pequeño que, como otros muchos, quedó encandilado con la Benemérita y la Agrupación de Tráfico que vela en el asfalto.



Marcos León

Encuentro coral en el Santa Olaya

El Club Natación Santa Olaya celebró ayer la tercera edición del encuentro coral «Afelio Vázquez Ronderos». En el mismo, participaron el coro de San Clemente de Quintes, así como el orfeón del Grupo Covadonga. La cita se celebró en el salón de actos del conjunto de la zona oeste. En la imagen, un momento de esta cita coral que ya es un clásico.

DESGUACES HORREO
COMPRA DE TODO TIPO DE VEHICULOS, RETIRAMOS A DOMICILIO, TRAMITAMOS DE BAJA EN EL MOMENTO
PUENTE NORA S/N LUGONES
985.26.04.80

Deusto SESIONES INFORMATIVAS
 Universidad de Deusto

13 noviembre
 12 diciembre



Grados y dobles grados en las siguientes áreas de conocimiento:

- derecho
- empresa
- ingeniería
- lenguas
- comunicación
- política y relaciones internacionales
- intervención social
- salud
- educación y deporte

¿Quién quieres ser?

Consulta fechas y horario



➤➤➤ ¡Inscríbete! | deusto.es/sesiones